



Monsieur Laurent WAUQUIEZ

Président de Région
Conseil Régional
d'Auvergne-Rhône-Alpes
1 esplanade François Mitterrand
69269 LYON Cedex 02

Murat, le 2 février 2016

BERNARD DELCROS

Monsieur le Président,

SENATEUR
DU CANTAL

*Membre
de la commission
des finances*

*Membre
de la délégation
aux collectivités
territoriales et
à la décentralisation*

*Membre
du Conseil National
de l'Aménagement
et du Développement
du Territoire*

*Vice-président
du groupe d'études
sur le développement
économique
de la montagne*

Je me permets d'appeler votre attention sur la situation du lycée professionnel Joseph Constant dans le Cantal et l'ouverture de sa section Brevet des Métiers d'Art (BMA).

Le lycée proposait jusqu'à présent un CAP ébénisterie en 3 ans. A la suite d'une demande de la branche professionnelle, ce CAP a été réformé, passant de 3 à 2 années d'enseignement et il peut être aujourd'hui complété par un BMA ébénisterie de 2 ans. C'est cette formation qui risque de ne pas être ouverte, privant ainsi les élèves de la possibilité de suivre un cursus complet correspondant au niveau de qualification demandé par les professionnels du secteur et ainsi d'augmenter leur chance de trouver un emploi qualifié à l'issue de leur formation.

Le schéma régional stratégique d'évolution de l'offre de formation professionnelle voté par l'Assemblée régionale auvergnate des 21 et 22 septembre derniers prévoit pour la filière Forêt-Bois de reporter toute ouverture de section à une étude préalable à l'échelle de la nouvelle région afin de structurer de l'amont à l'aval cette offre de formation.

Dans l'attente de la réalisation et des conclusions de l'étude, le Rectorat m'a informé de la possibilité, sous réserve de l'accord de l'Assemblée régionale, d'ouvrir le BMA à Murat pour permettre aux élèves de 2^{ème} et 1^{ère} année de poursuivre leur formation par la voie scolaire.

Suite à la fusion des régions Auvergne et Rhône-Alpes, il me semble essentiel de veiller au maillage du territoire en terme de formation professionnelle, de maintenir et d'encourager les formations de proximité. L'aménagement équitable de notre future grande Région passe aussi par la prise en compte de critères qui intègrent des



spécificités **de nos** territoires de montagne à faible densité de population.

Notre région, nos jeunes ont besoin d'établissement à taille humaine tel que le lycée Joseph Constant, d'autant plus que la qualité de ses formations est reconnue chaque année par des prix nationaux obtenus aux concours des meilleurs apprentis de France.

Au regard de l'ensemble de ces éléments, je vous serais reconnaissant de bien vouloir attribuer le BMA ébénisterie au lycée de Murat pour la rentrée 2016.

Dans cette attente et restant à votre disposition, je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération distinguée.

Merci de ce qui a pu être
fait possible et faire sur
ce dossier qui me tient à cœur.
Avec amabilité à vous.

Bernard DELCROS